

Le 22 Janvier 1988

Madame la Comtesse Charles de Chambrun  
22, rue Barbet de Jouy  
75007 PARIS

Merci pour votre gentille lettre.

Je suis heureux d'apprendre que les yeux de Charles vont mieux et que vous pensez à nous.

En même temps, je regrette profondément que vos bonnes pensées ne vous amènent pas à venir nous voir, comme vous avez promis plusieurs fois.

Nous partons un de ces jours pour aller en croisière aux îles de l'Océan Pacifique avec escale au Japon pour les affaires.

Nous serons de retour pour la Semaine Sainte et j'espère qu'alors, j'aurai des nouvelles de votre arrivée à Mongofre où je pense rester Avril et Mai avant de m'embarquer sur l'Addaya pour la croisière d'été.

Jacqueline est à Paris depuis le début de Janvier et nous l'attendons ici d'un moment à l'autre.

Bien des choses à Charles y un fuerte abrazo para los dos.



FUNDACIÓ  
RUBIÓ